
富津市及び天羽地区の

過去・現在・未来の

人口形態を分析すること

から将来にわたって

生じる地域課題について

共通の認識を持つことが

出来ました。

人口推移から見た現在（2023年）から未来（2045年）の

天羽地区を分析、考察！未来をうかがうことから

住民主体型サービスの重要性を再確認！

当日は富津市高齢者支援係の担当者にも出席していただきました。

行政に会議録を提出し、住民の皆様の声をお届けしました。

竹岡地区社協の皆様、貴重な機会を本当にありがとうございました。

浅倉精一会長より次年度の地域ケア推進会議に関して、広く住民や福祉関係者を巻き込んだ形

での開催をとの心強いご提案がありました。

天羽地区包括支援センターは天羽地区各地にて地域ケア推進会議を実施し、地域課題の一般化

と解決方法の検討をしてまいりたいと考えておりますので何卒よろしくお願いいたします。

回覧

富津市天羽地区地域包括支援センター

センター⾧ 藤野 雅一

℡ 0439-70-6150

竹岡地区地域ケア推進会議

実施の報告

② 現在富津市より支給されているタクシー券につ

いて、市外での使用方法についてわかりやすい説

明が欲しいとの意見が上がり、富津市高齢者支援

係より関係部署に伝達することとなる。

と言った貴重なご意見をいただきました。

拝啓 時下、皆様におかれましては

益々ご清栄の事とお慶び申し上げます。

令和5年7月22日（土）13:30～15:00、竹岡地区コミュニティーセンターにて令和5年度

第2回地域ケア会議を竹岡地区社協の皆様と開催いたしました。

天羽地区で今起こっている、

認知症徘徊や精神疾病に

起因する住民トラブル、

買い物難民などなど

多くの課題および詐欺被害や

交通事故などについても情報を

共有しました。

① 全国的にも課題となっているケアマネ不足につ

いて天羽地区でも深刻化していることを共有。第

9期富津市介護保険事業計画に将来を見据えた人

材育成と確保を提言していくこととなる。



台原地区富津市いきいき百歳体操！

富津市高齢者支援係 三枝管理栄養士の食の教室がありました。

令和５年7月30日富津市市民会館にて

湊地区社協

健康教室が開催されました。

当日は高橋市長も駆けつけて下さいました。

みんなで百歳体操のおさらいや、佐久間勇氏による

笑って幸せ・「心のサプリ」の健康講和を聴きました。

70名を超える参加者が有意義なひと時を過ごされました。

大場会長をはじめ湊地区社協の皆様ありがとうございました。

小嶌看護師

大場会長

佐久間勇氏

高橋市長

栄養指導もあります


